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Ab dem Lieferdatum Juni 2019 ist der smart pft nebulizer Standardmäßig mit einer neuen 

Firmware ausgestattet die den Automatikbetrieb ermöglicht. 

Sie erkennen die Geräte an der neuen F1 Taste, zuvor war diese Taste mit Service 

beschriftet. Ältere Geräte können durch ein Firmwareupdate bei MEE im Werk auf die 

Automatikversion geupdatet werden. 

From the delivery date June 2019, the smart pft nebulizer is equipped with new firmware as 

standard, which enables automatic operation. 

You can recognize the devices by the new F1 key, previously this key was labeled Service. 

Older devices can be updated to the automatic version by a firmware update at MEE in the 

factory. 
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1. Um den nebulizer in den Programmiermodus zu versetzten muss das Gerät 

eingeschaltet werden. 

To put the nebulizer into programming mode, the device must be switched on. 

 

 

 

 

2. Hinter der Folie befinden sich Tasten die für den normalen Betrieb nicht benötigt 

werden. Bitte prägen Sie sich die Position der Tasten ein. 

There are buttons behind the film that are not required for normal operation. Please 

memorize the position of the buttons. 
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3. Durch das gleichzeitige drücken der Pfeil Links- und Rechtstaste gelangen sie in den 

Programmiermodus. 

Press the left and right arrow keys simultaneously to enter programming mode. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4. Jetzt einmal die Pfeil nach links Taste drücken. 
Now press the right arrow button once. 
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5. Dann die ESC Taste drücken 

Then press the ESC key 
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6. Jetzt über die Pfeiltaste Logo! Settings wählen und mit ENTER bestätigen, danach 

Program ENTER, Set Parameter ENTER.       

Now with the arrow key Logo! Select Settings and confirm with ENTER, then Program 

ENTER, Set Parameter ENTER.  
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7. Jetzt können die einzelnen Stufen gewählt werden. Diese sind immer mit #Step(Zahl) 

beschriftet.   

Now the individual levels can be selected. These are always labeled with #Step 

(number). 
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8. In der Stufe gibt es einen ON und OFF Wert. ON ist immer die Anzahl der 

Verneblungen in der Stufe. OFF ist immer eine Nummer kleiner zu setzen. 

Es gibt maximal 7 Stufen, nicht benutzte Stufen müssen mit ON = 0 und OFF = 0 

ausgeschaltet werden. !!! Auch alle nachfolgenden Stufen. 

 

Nach der Programmierung das Gerät am Hauptschalter neustarten und die Stufen 

auf richtige Funktion testen.  

 

There is an ON and OFF value in the stage. ON is always the number of nebulizations 

in the stage. OFF should always be set one number smaller. 

There are a maximum of 7 levels, unused levels must be switched off with ON = 0 and 

OFF = 0. !!! All subsequent stages too. 

 

After programming, restart the device at the main switch and test the steps for 

correct function. 

 

 


